

NUCLÉAIRE : le premier débat sur le programme des nouveaux réacteurs nucléaires s'est tenu à Penly

Le premier débat public concernant les nouveaux réacteurs nucléaires et le projet Penly a été organisé à Penly le jeudi 27 octobre 2022. Nommé "À quoi sert le débat ?", il a rassemblé environ 150 personnes avec des élus, des représentants d'organisations syndicales, des salariés, des patrons d'entreprises de l'énergie, avec notamment des représentants d'[EDF](#) / T : 01.56.65.11.11, mais aussi des habitants locaux. Le Parlement prendra une décision sur le projet en juin prochain. www.edf.fr